

Viernes 28 de Junio de 1878.

---



## BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

# SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

(2.º SUPLEMENTO AL NÚMERO 12.)

---

Por el correo de este dia se ha recibido la siguiente Real carta:

### EL REY.

Reverendo en Cristo Padre Obispo de Salamanca, Administrador Apostólico de Ciudad-Rodrigo. Habiéndose servido Nuestro Señor llamar al eterno descanso á la Reina D.<sup>a</sup> María de las Mercedes, mi muy cara y amada Esposa en el dia veinte y seis del [mes actual, á las doce y cuarto de la tarde, he determinado con el dolor que es natural en tan terrible desgracia, avisaros de ello, para que cumpliendo con la obligacion que os impone vuestra lealtad y amor á Mi Real persona, dispongais se haga la demostracion correspondiente que